



Salamanca será el día 18 foro de debate regional sobre las enfermedades raras

La cita se convoca bajo el lema “Conocer, sensibilizar, informar”

L.G. | SALAMANCA

Expertos de distinto ámbitos relacionados con la sanidad debatirán el próximo jueves 18 de febrero en Salamanca en la primera edición del Congreso de Enfermedades Raras.

Organizado por la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León, el encuentro se plantea con el objetivo de “Conocer, sensibilizar e informar” sobre los retos que presentan estas patologías. La variedad temática

será una de las constantes de este encuentro, donde se plantearán aspectos sobre el papel de la mediación familiar en el seguimiento y atención a estas enfermedades, el diagnóstico precoz de las alteraciones de la coordinación central y la importancia de la logopedia en un abordaje disciplinar.

Las sesiones del congreso, que se llevará a cabo en la sala menor de la Hospedería Fonseca en horario de mañana y tarde,

tratarán también sobre el diagnóstico genético en las enfermedades raras, el papel del pediatra como experto y el análisis del proceso de especialización y subespecialización y, finalmente, el reto de la inclusión social de la población que sufre estas enfermedades de difícil diagnóstico.

La inscripción en el Congreso de Enfermedades Raras es gratuita hasta completar las 130 plazas previstas desde la organización.